

# Reventin-Vaugris

## Des écoliers à la découverte des agrumes et des épices

Le Dauphiné Libéré -



Laetitia Bieuvelet et Gérard Bailly ont fait découvrir les saveurs aux enfants. Photo Le DL/Dominique Josset

À l'école de Reventin-Vaugris, la journée de ce mardi 17 décembre a été consacrée à la découverte des agrumes. Celle de ce jeudi 19 décembre a été dédiée aux épices. Les enfants de grande section de maternelle et ceux de CP ont observé, avec leur professeure, Laetitia Bieuvelet, plus de vingt sortes d'épices en provenance de diverses régions du monde : poivre, safran, curcuma, paprika, cannelle... Les explications concernaient les couleurs, formes, senteurs, mais aussi les modes de culture. Le tout était agrémenté de photos de ces épices dans leurs milieux naturels. Cette animation s'est faite avec le concours de Gérard Bailly, de l'association Entrez c'est ouvert !. L'après-midi, place à un atelier cuisine, avec confection, selon la recette de Laetitia Bieuvelet, de petites figurines en pain d'épices. Non sans un brin de fierté, chaque enfant a ramené le soir chez lui ses propres réalisations.